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Beitrag von „Andi Kaffer“ vom 17. Juli 2018, 09:29

Diese Transferleriode wird mMn zeigen: dass wir Stand jetzt als überschuldeter 1,5-Ligist nicht
in der (finanziellen) Lage sind eine richtig konkurrenzfähige Truppe für Liga 1 auf die Beine zu
stellen.

Daraus kann man eigentlich nur zwei Schlüsse ziehen:

a) das taugt uns & wir gehen halt wahrscheinlich wieder runter & bleiben dort für unbestimmte
Zeit

b) man versucht durch Ausgliederung wieder näher auf Augenhöhe mit den anderen
Bundesligisten zu gelangen.

Alles andere wäre Zauberei
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https://www.glubbforum.de/forum/thread/18480-andreas-bornemann-ehem-vorstand-
sport/?postID=2646480#post2646480
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